
Bentley meldet Rekordergebnis

Länge läuft, Luxus auch – die britisch-deutsche Nobelmarke Bentley meldet für 2022 ein um 82 Prozent gewachsenen Gewinn: 708 Millionen Euro Operating Income für das vergangene Jahr. Das waren 319 Millionen Euro mehr als im Vorjahr. Dahinter steht ein Absatz von 15.174 Einheiten, vier Prozent mehr als im Vorjahr. Der Jahresumsatz lag bei 3,38 Mrd. Euro. Die Marke plant für die kommenden Jahre insgesamt drei Mrd. Euro in den Ausbau des Werkes in Crewe und in drei batterieelektrische Modelle. (aum)

Bilder zum Artikel



Bentleys Bilanz für 2022.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Bentley



Alle Bentleys auf einen Blick.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Bentley
